



Communiqué de presse



5 ContiStardors pour la 50^{ème} édition de la Course Croisière EDHEC

- Une nouvelle équipe d'alternants Continental embarque pour la 50^{ème} édition de la Course Croisière EDHEC à Brest sur le port du Moulin Blanc
- 5 ContiStardors vont concourir au Trophée Terre (Raid Multisports) de la Course du 20 au 28 Avril 2018
- Suivez nos 5 alternants sur leur compte Snapchat « conti.stadors » ou sur la page Facebook Continental France

Paris, le 18 Avril 2018. Continental France sponsorise pour la seconde année consécutive 5 alternants, toutes divisions et sites confondus, pour la 50^{ème} édition de la Course Croisière EDHEC. Présentation en avant-première de nos 5 ContiStardors !

Loïc Fonvieille, 23 ans, le capitaine et animateur

Loïc est arrivé chez Continental en octobre 2015. Il est chargé de sécurité et d'environnement sur le site de Toulouse. Il prépare un Master 2 Manager Qualité, Sécurité, Environnement. Il aime la plongée, la boxe anglaise, le football, la course à pied, le padel, les randonnées et les voyages. Ses 3 plus belles qualités : persévérant, sociable, généreux. Ses 3 plus beaux défauts : insatisfait, obstiné, curieux.

Agathe Bernard, 25 ans, la médiatrice garante de la bonne humeur de l'équipe

Agathe est arrivée chez Continental en septembre 2016. Elle est chargée de sécurité et d'environnement sur le site de Toulouse. Elle prépare un Master 2 en Management des risques. Elle aime les sports collectifs (handball et basketball), le squash, le badminton la course à pied et la randonnée. Ses 3 plus belles qualités : sens de l'initiative, facilité de créer des liens, tenace. Ses 3 plus beaux défauts : impatiente, manque de confiance en soi, tête-tête.

Arthur Paulin, 20 ans, l'équipier modèle

Il est arrivé chez Continental en Octobre 2017. Il occupe un poste d'apprenti sur le site de Foix. Il prépare un diplôme d'ingénieur spécialité Systèmes électriques et électroniques embarqués. Il aime l'escalade (en salle et en extérieur), le football, le footing et le snowboard (Freeride et Freestyle). Ses 3 plus belles qualités : esprit d'équipe, capacité d'adaptation. Ses 3 plus beaux défauts : excès de curiosité, de perfectionnement et d'obstination.

Cynthia Ott, 21 ans, l'atout cohésion et communication

Cynthia est arrivée chez Continental en septembre 2016. Elle occupe le poste d'assistante communication sur le site de Sarreguemines. Elle prépare un diplôme de Manager des stratégies marketing et communication. Elle aime le dessin et la peinture (art abstrait), la course à pied (10 km), le sport de remise en forme (Préparation Physique Générale, musculation), le vélo (VTT), et le foot. Elle fait partie de l'équipe féminine de Continental. Ses 3 plus belles qualités : persévérante, optimiste, vaillante. Ses 3 plus beaux défauts : intransigeante, obstinée, maladroite.

Tristan Bergeret, 19 ans, le secouriste fédérateur

Tristan est arrivé chez Continental en Septembre 2016. Il occupe le poste d'apprenti Agent de Sécurité Incendie sur le site de Sarreguemines. Il prépare un Brevet Professionnel Agent Technique de Prévention et de Sécurité. Il aime le motocross en compétition, le VTT/BMX, l'escalade et la course à pied. Ses 3 plus belles qualités : appliqué, ordonné, sérieux. Ses 3 plus beaux défauts : obstiné, perfectionniste, intolérant envers l'échec.

Continental développe des technologies et services d'avant-garde au service d'une mobilité durable et connectée des personnes et de leurs biens. Fondée en 1871, l'entreprise technologique propose des solutions sûres, efficaces, intelligentes et abordables pour les véhicules, les machines, le trafic et le transport. Continental a réalisé un chiffre d'affaires de 44 milliards d'euros en 2017 et emploie actuellement plus de 238 000 personnes dans 61 pays.